

# 「全国地域安全運動ポスターコンクール」

## （振り込め詐欺防止の部）「最優秀賞を受賞!!」

小戸神小学校 春山南苗さん

「全国地域安全運動ポスターコンクール」で、小戸神小学校5年春山南苗さんの作品が最優秀賞に選ばれました。

10月1日、春山さんは町長室を訪れ受賞の報告をしました。

このポスターは、振り込め詐欺を未然に防ぐため、全国の金融機関などに掲載されることになります。

受賞おめでとうございます。



春山南苗さん(中央)



最優秀賞に選ばれた春山さんの作品

# おいしーりんごをありがとう

浮金小学校の児童がりんご狩り体験

10月8日、浮金小学校の児童45名が、石井勝利さん(浮金のりんご畑で「りんご狩り」体験をしました。

紅く染まったりんごを手にした児童達は、大きさを比べたり味わったりと、歓声をあげながらりんご狩りを楽しんでいました。

今回、りんご狩り体験の場を提供いただいた石井さんのご厚意に対し、紙上より厚くお礼申し上げます。



どのりんごもおいしそうだね!



高いところは木に登って

浮金小学校に劇団がやってきた!!

## 本物の舞台芸術体験事業 児童劇公演

10月14日、浮金小学校において本物の舞台芸術体験事業・劇団「仲間」による児童劇公演が行われました。この事業は文化庁主催により行われているもので、児童・生徒に優れた舞台芸術を鑑賞し参加することで本物の舞台芸術に身近に触れることにより、芸術を愛する心を育て豊かな情操を養うことを目的としています。

劇団「仲間」による児童劇「カモメに飛ぶことを教えた猫」が公演され、浮金小学校の児童や浮金中学校の生徒、保護者、地域の皆さんなど約200名が本物の舞台公演を楽しみました。

黒猫と今にも死にそうなるカモメとの出会いから始まるこの物語が進むにつれ、笑い声が聞こえたり真剣に話を聞いたりする姿が見られました。

劇の中で児童達が出演する場面もあり、練習の成果を発揮し堂々と演技をしていました。

